



8580 - Où le fidèle doit-il orienter son regard quand il se prosterne ou récite le tashahhoud?

question

Question : Le fidèle en prière oriente son regard vers le point sur lequel il se prosterne. Ceci est le cas quand il est debout. Mais où doit-il regarder quand il est incliné, prosterné ou en tashahhoud?

la réponse favorite

Louange à Allah.

Quand le prier est incliné, il oriente son regard vers le point où il va se prosterner et quand il s'est prosterné, il regarde le sol et quand il est en tashahhoud son regard accompagne son doigt pointé.

C'est Allah qui nous assiste. Puisse Allah béni et saluer notre Prophète Muhammad , sa famille et ses compagnons .